



**Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan
UNIVERSITAS TIDAR
Tahun 2022**

Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Satuan	Target PK	Target Renaksi Triwulanan	Capaian Triwulanan	Analisis Progress Capaian
1	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.1] Persentase lulusan S1 dan D4/D3/D2 yang berhasil mendapat pekerjaan; melanjutkan studi; atau menjadi wiraswasta.	%	40	TW1 : 5	TW1 : 10.33	TW1 : Progress / Kegiatan : Jumlah lulusan FKIP sesuai kriteria yaitu lulusan yang berhasil mendapatkan pekerjaan masa tunggu <6 bulan yaitu 41 orang dengan rincian: 31 dari prodi PBSI, dan 10 dari prodi PBI. Sebanyak 14 lulusan Fisipol yang berhasil mendapat pekerjaan sesuai kriteria, terdiri dari 3 lulusan dari prodi Administrasi Negara, 5 lulusan dari prodi Ilmu Komunikasi, dan 6 lulusan dari prodi Hukum. Jumlah lulusan FT sesuai kriteria yaitu lulusan yang berhasil mendapatkan pekerjaan masa tunggu <6 yaitu 31 orang dengan rincian: 5 dari prodi Teknik Sipil, 18 dari Teknik Elektro, 8 dari Teknik Mesin. Sebanyak 5 orang lulusan Faperta sesuai kriteria mendapat pekerjaan sesuai dengan data tracer sebagai berikut: 1) Annisa Wahyunia (perusahaan swasta); 2) Alvi Maghfiroh (Institusi/organisasi multilateral); 3) Wiji Nismasari (Wiraswasta/perusahaan sendiri); 4) Rizki Sukmania Zulaekah (BUMN/BUMD); 5) Annisa Aulia Rahmawati (perusahaan swasta) Kendala / Permasalahan : Berdasarkan Tracer Studi yang dilakukan, data yang diperoleh belum semua lulusan mengisi form yang telah disediakan. Strategi / Tindak Lanjut : Berdasarkan Tracer Studi yang dilakukan, data yang diperoleh belum semua lulusan mengisi form yang telah disediakan.
2	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.2] Persentase mahasiswa S1 dan D4/D3/D2 yang menghabiskan paling sedikit 20 (dua puluh) sks di luar kampus; atau meraih prestasi paling rendah tingkat nasional.	%	15	TW1 : 2	TW1 : 0.73	TW1 : Progress / Kegiatan : Jumlah Mahasiswa yang meraih prestasi minimal tingkat nasional sebanyak 4 orang dengan rincian 3 mahasiswa dari Teknik Sipil, dan 1 orang dari Teknik Elektro. dan 33 Mahasiswa yang menghabiskan paling sedikit 20 sks di luar kampus seperti pertukaran ke univ teuku umar, univ trunojoyo madura, univ sultan ageng tirtayasa, dan univ khairun, dll. Sebanyak 22 mahasiswa Fisipol mengikuti MBKM, Terdiri dari Prodi Administrasi Negara 3 mahasiswa 1. Gilang Suryo Pratomo; 2. Mohammad Syech Hasan A; 3. Sapta Agus Hendriawan; 4. Artika Simanjuntak. Sebanyak 4 mahasiswa dari prodi Ilmu Komunikasi melakukan magang di Radar Magelang, dan sebanyak 15 mahasiswa dari prodi Hukum melakukan magang di Pengadilan Negeri Temanggung, dan Pengadilan Negeri Mungkid. Pelaksanaan magang di Kementerian Perdagangan, dan pelaksanaan magang yang diselenggarakan oleh Kemendikbudristek. Mahasiswa FKIP yang sesuai kriteria: Jumlah Mahasiswa yang meraih prestasi minimal tingkat nasional sebanyak 5 orang yaitu: Fauzan Noki, Fani Sheilamita Caesar, Meili Ekawati, Malikatun Nasikhah, dan Umi Muyasaroh dan Mahasiswa FKIP yang menghabiskan paling sedikit 20 sks di luar kampus sebanyak 1 orang yaitu Rizky Purwa. Sebanyak 3 mahasiswa dari prodi Akuakultur sesuai kriteria yaitu: 1) Vevi Oktavia; 2) Fatan Qoriban; 3) Adli Afuza yang magang di Balai Besar Budidaya Air Payau Jepara. Sebanyak 1 mahasiswa D3 Akuntansi sesuai kriteria mahasiswa berprestasi, yaitu International Online Taekwondo. Kendala / Permasalahan : 1. Rekognisi 20 sks antar program studi belum seragam sehingga mengakibatkan mahasiswa tidak berminat untuk mengikuti program MBKM; 2. Program MBKM yang diikuti masih sebatas program flagship (program kemendikbudristek) sementara program non flagship belum dilaksanakan sehingga tidak dapat memenuhi target yang sudah ditetapkan. Strategi / Tindak Lanjut : Penyeragaman mekanisme rekognisi bentuk kegiatan pembelajaran (BKP) MBKM untuk seluruh program studi; Melaksanakan program MBKM non flagship bersama dengan mitra di tingkat prodi/fakultas/universitas.

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR



3	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.1] Persentase dosen yang berkegiatan tridarma di kampus lain, di QS100 berdasarkan bidang ilmu (QS100 by subject), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 (lima) Tahun Terakhir	%	15	TW1 : 2	TW1 : 16.1	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Sebanyak 10 Dosen FKIP bertridarma di kampus lain, dengan rincian yaitu mengajar di UT, S2 UT, Akademi Seni Rupa dan Desain MSD Yogyakarta, Sekolah Penggerak, dan Stikes Duta Gama. Sebanyak 9 dosen sesuai kriteria, yaitu 1 dosen Teknik Elektro yaitu bertridarma di kampus lain, 7 dosen berpraktisi di dunia industri (3 dosen Teknik Elektro, 3 dosen D3 Teknik Mesin, dan 1 dosen Teknik Mesin) dan 1 dosen membina mahasiswa tingkat nasional. Sebanyak 13 dosen Fisipol yang sesuai kriteria, dengan rincian yaitu: Prodi Hukum: 1. Meydora Cahya Nugrahenti (mengajar di Universitas Terbuka) 2. Rani Pajrin (Mengajar di Universitas Terbuka) & Rani Pajrin (Menjadi Editor Jurnal Nasional di Universitas Jambi) 3. Satrio ageng rihardi (menjadi mitra bestari di Journal Of Education On Social Science Universitas Negeri Padang, 4. Rr Yunita Puspandari (Menjadi Tutor Online di Universitas Terbuka) Prodi Ilkom: 1. Fitria Khairum Nisa (mengajar di Universitas Terbuka) 2. Jaduk Gilang Pembayun (Reviewer di Jurnal Pengabdian ASPIKOM Korwil Jateng & DIY). Prodi Administrasi Negara: 1. Dr. Dra. Sri Mulyani, M.Si, 2. Dra. Eny Boedi Orbawati, M.Si, (Narasumber dalam Monev IPG dan Anak Kota Magelang Tahun 2022 oleh Setda Kota Magealng) 3. Joko Tri Nugraha, S.Sos, M.Si, (Narasumber dalam Monev IPG dan Anak Kota Magelang Tahun 2022 oleh Setda Kota Magealng) 4. Fadlurrahman, M.P.A, (Narasumber dalam Monev IPG dan Anak Kota Magelang Tahun 2022 oleh Setda Kota Magealng) 5. Tri Asih Wismaningtyas, S.IA, M.A, 6. Ari Mukti, S.Sos, M.A.P Sebanyak 14 Dosen Fakultas Ekonomi sesuai kriteria yaitu dosen berkegiatan tridharma di kampus lain, dengan rincian yaitu: 3 dosen prodi S1 Ekonomi Pembangunan, 3 dosen D3 Akuntansi, 4 dosen S1 Akuntansi, dan 4 dosen S1 Manajemen.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Keikutsertaan mahasiswa pada lomba tingkat nasional di masa pandemi ini masih minim.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1. Dosen mengikuti kegiatan Sertifikasi Kompetensi yang sesuai dengan Bidang Keahlian. 2. Penyelenggaraan hibah kompetisi PKM</p>
4	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.2] Persentase dosen tetap berkualifikasi akademik S3; memiliki sertifikat kompetensi/profesi yang diakui oleh industri dan dunia kerja; atau berasal dari kalangan praktisi profesional, dunia industri, atau dunia kerja.	%	30	TW1 : 10	TW1 : 27.86	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Sebanyak 39 dosen FKIP sesuai kriteria yaitu memiliki sertifikasi kompetensi sebanyak 24 Dosen, sebagai praktisi 2 Dosen, berkualifikasi S3 sebanyak 7 Dosen, serta memiliki sertifikasi kompetensi sekaligus berkualifikasi S3 sebanyak 6 Dosen. Sebanyak 11 dosen sesuai kriteria, dengan rincian yaitu memiliki sertifikat kompetensi: 4 dosen S1 Teknik Mesin, dan 7 dosen D3 Teknik Mesin. Sebanyak 13 dosen Fisipol sesuai kriteria, yaitu dengan rincian dosen tetap berkualifikasi akademik S3: 3 dosen, dan dosen memiliki sertifikasi kompetensi: 10 dosen, dengan rincian= Prodi Administrasi Negara: 1. Serifikat Kompetensi Asesmen/Uji Kompetensi a.n Yuni Kurniasih; 2. Serifikat Kompetensi Asesmen/Uji Kompetensi & Sertifikat Recruitment and Selection Staff a.n Ari Mukti; 3. Sertifikat Kompetensi Kewirausahaan Industri a.n Fadlurrahman; 4. Sertifikat Kompetensi Kewirausahaan Industri a.n Mahendradi 5. Dosen S3 a.n Dr. Dra. Sri Mulyani, M.Si. 6. Dosen S3 a.n Dr. Dra. Eny Boedi Orbawati, M.Si. 7. Dosen S3 a.n. Hendrarto Prodi Ilkom: 1. Sertifikat Kopetensi Operator Kamera a.n Prinisia Nurul Iksari 2. Sertifikat Kopetensi Brand Operation and Digital Marketing a.n Ascharisa Mettasatya A. Prodi Hukum: 1. Serifikat Kompetensi Asesmen/Uji Kompetensi a.n Rani Pajrin; 2. Serifikat Kompetensi Asesmen/Uji Kompetensi a.n Solihul Hakim; 3. sertifikat profesi a.n. satrio ageng rihardi; 4. Sertifikat Kompetensi Kewirausahaan Industri Kuswan Hadji Sebanyak 6 dosen Faperta sesuai kriteria memiliki sertifikasi kompetensi dengan rincian yaitu: prodi agrotek: 2 dosen (1. Wike Oktasari (kompetensi kewirausahaan jenjang 4) 2. Esna Dilli N (Asesor LSP)); prodi akuakultur 2 dosen (1. Sri Hidayati (kompetensi kewirausahaan jenjang 4) 2. Abdul Qodir Jailani (Asesor LSP)); prodi peternakan: 2 dosen (1. Muh Haris Septian (kompetensi kewirausahaan jenjang 4) 2. Y. Laura (Asesor LSP)) Sebanyak 7 dosen sesuai kriteria yaitu memiliki sertifikat kompetensi berasal dari S1 Manajemen.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Minimnya dosen dengan kualifikasi S3.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1. Pada tahun 2022 beberapa Dosen sedang merencanakan berangkat studi S3; 2. Mengikuti tahapan sesuai dengan ketentuan sampai akhirnya dinyatakan lolos sebagai asesor atau berkompeten.</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

5	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.3] Jumlah keluaran penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang berhasil mendapat rekognisi internasional atau diterapkan oleh masyarakat per jumlah dosen.	hasil penelitian per jumlah dosen	0.3	TW1 : 0.05	TW1 : 1.65	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Sebanyak 13 Dosen FKIP menyusun 9 Judul luaran penelitian dengan rincian: 1 Judul luaran oleh 3 Dosen diterapkan dimasyarakat, dan 8 Judul luaran oleh 10 dosen mendapat rekognisi internasional. Sebanyak 4 luaran sesuai kriteria, yaitu Karya tulis ilmiah terrekognisi internasional sebanyak 1 dosen Teknik Sipil, dan Karya tulis ilmiah diterapkan masyarakat sebanyak 3 judul HKI. Sebanyak 14 jumlah penelitian dan pengabdian kepada masyarakat oleh Dosen Fisipol dari 3 prodi dengan rincian yaitu: Prodi Hukum: 2 dosen: 1 judul "Generasi Z dan Pemeliharaan Relasi antar Generasi dalam Perspektif Budaya Jawa Prodi Ilkom: 1. Penelitian (artikel ilmiah) dikutip lebih dari 10 kali oleh peneliti lain di tahun 2022 Prodi Administrasi Negara: 1. Arif Budy P: 3 judul; 2. Evaluasi IPG dan Anak Kota Magelang Tahun 2022 (Dr. Dra. Eny Boedy Orbawati, M.Si, Joko Tri Nugraha, S.Sos, M.Si, Fadlurrahman, M.P.A); 3. Partisipasi Masyarakat dalam Pemilukada di Kota Magelang Tahun 2020 (Dr. Dra. Eny Boedy Orbawati, M.Si, Joko Tri Nugraha, S.Sos, M.Si, Fadlurrahman, M.P.A); 4. Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat disitasi a.n Sri Suwitri 19 karya total sitasi 47; 5. Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat disitasi a.n Fadlurrahman 4 karya 5 sitasi; 6. Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat disitasi a.n Catur Wulandari 1 karya 1 sitasi; 7. Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat disitasi a.n Retno Dewi Pramodia Ahsani 2 karya 4 sitasi; 8. Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat disitasi a.n Mahendrati 3 karya 3 sitasi; 9. Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat disitasi a.n Sri Mulyani 1 karya 1 sitasi; 10. Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat disitasi a.n Arif Budy Pratama 10 karya 15 sitasi; Sebanyak 4 judul dari 3 dosen FE sesuai kriteria yaitu 4 Karya tulis ilmiah ter rekognisi internasional.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Masih minimnya jumlah publikasi dosen.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Mendorong dosen untuk meningkatkan jumlah publikasi yang diterapkan ke masyarakat.</p>
6	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.1] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang melaksanakan kerja sama dengan mitra.	%	35	TW1 : 5	TW1 : 39.99	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Terdapat 1 program kerjasama Fakultas Teknik dengan Inlasterk Welding Institute untuk magang dan kursus untuk mahasiswa. Sebanyak 19 program kerja sama Fisipol dengan mitra ditandai dengan penandatanganan PKS, yaitu: Prodi Administrasi Negara: 1. PKS Fisipol Untidar dengan Badan Kepegawaian dan Pengembangan SDM Kota Magelang; 2. PKS Fisipol Untidar dengan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kab. Magelang; 3. PKS Fisipol Untidar dengan Pemerintah Desa Ngargogondo; 4. PKS Fisipol Untidar dengan Pemerintah Desa Ngawen. Prodi Ilkom: 1. PKS Prodi Ilmu Komunikasi UNTIDAR dengan Harian Radar Magelang (Kerjasama Magang Program MBKM); 2. PKS Fisipol Untidar dengan Pemerintah Desa Ngargogondo; 3. PKS Fisipol Untidar dengan Pemerintah Desa Ngawen; 4. PKS Fisipol UNTIDAR dengan Bawaslu Kota Magelang Prodi Hukum: 11 kerjasama yang sudah realisasi, 2 belum teralisasi sdh MoU dan 2 sudah teralisasi blm ada MoU *rata-rata dalam kegiatan MBKM, PKL dan Penelitian. Terdapat 2 kerja sama antara Faperta dengan mitra, dengan rincian yaitu prodi agrotek: 2 kegiatan yaitu tindak lanjut kerja sama dengan anggrek nambangan berupa kegiatan PKL mahasiswa dan merintis PKS dengan TWC borobudur; prodi peternakan: 1 kegiatan yaitu tindak lanjut kerja sama Balai Besar Perikanan Budidaya Air Payau jepara berupa mahasiswa magang.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Ada beberapa mahasiswa yang sempat tertunda dalam melaksanakan magang karena pandemi covid-19, akan tetapi hal tersebut sudah diatasi dengan kesepakatan antara pimpinan tempat magang, mahasiswa dan dosen pembimbing.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1. Tindaklanjut kerjasama dengan mitra dalam bentuk recruitment lulusan, pelatihan dosen di industri, pemetaan Industri; 2. Melaksanakan kegiatan kerja sama sesuai dengan PKS/MoA/MoU.</p>
7	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.2] Persentase mata kuliah S1 dan D4/D3/D2 yang menggunakan metode pembelajaran pemecahan kasus (case method) atau pembelajaran kelompok berbasis proyek (team-based project) sebagai sebagian bobot evaluasi.	%	25	TW1 : 10	TW1 : 82.56	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Seluruh mata kuliah di Fakultas Ilmu Sosial dan Politik telah menerapkan metode pembelajaran pemecahan kasus atau pembelajaran kelompok berbasis proyek (team-based project). Sebanyak 110 mata kuliah dari 290 jumlah mata kuliah di FKIP telah sesuai dengan kriteria case method atau team-based project. Sebanyak 211 dari 223 jumlah mata kuliah di FT telah sesuai kriteria case method atau team-based project, dengan rincian mata kuliah Teknik Sipil: 52/52, Teknik Elektro 45/53, Teknik Mesin: 60/64, dan D3 Teknik Mesin 54/54. Seluruh mata kuliah di Fakultas Pertanian telah menerapkan case method atau team-based project. Sebanyak 91 mata kuliah dari 109 jumlah mata kuliah di FE telah sesuai dengan kriteria case method atau team-based project, dengan rincian yaitu prodi S1 Ekonomi Pembangunan 22/28, D3 Akuntansi 22/28, S1 Akuntansi 23/23, dan S1 Manajemen 24/30.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Beberapa mata kuliah teori belum menerapkan pembelajaran pemecahan kasus dan/atau team-based project.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Melakukan revisi RPS dengan menginput pembelajaran studi kasus dan/atau team-based project di beberapa pertemuan.</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR



8	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.3] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang memiliki akreditasi atau sertifikat internasional yang diakui pemerintah.	%	2.5	TW1 : 0	TW1 : 0	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Kegiatan yang sudah dilaksanakan di triwulan 1 yaitu: Indonesian International Student Mobility Awards (IISMA) program akademik dan vokasi for vocational student (IIFO) Kegiatan Internasional Webinar: 1. Environment Based Learning Awareness in Educational Resources di UiTM; 2. Studium Generale dengan topic Sustainable Agriculture In Indonesia & Belarus. Kegiatan International Credit Transfer (ICT) 2022.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Masih dalam proses pembahasan.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Pendokumentasian dokumen akreditasi, Menyusun kriteria akreditasi internasional. Proses melengkapi syarat2 yang dibutuhkan, dan Mendorong dosen untuk tugas belajar dan naik jabatan.</p>
9	[SK 4.0] Meningkatnya tata kelola Satuan Kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Tinggi	[IKK 4.1] Rata-rata predikat SAKIP Satker minimal BB	predikat	BB	TW1 : -	TW1 : -	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : 1. Telah disusun Laporan Kinerja Universitas Tidar Tahun 2021 2. Telah disusun Dokumen Perjanjian Kinerja Universitas Tidar Tahun 2022 3. Telah disusun dokumen Rencana Aksi 4. Telah dilaksanakan sosialisasi tentang IKU kepada Kepala Unit Kerja 5. Telah disusun Dokumen SK Rektor tentang IKU 6. Telah dilaksanakan monev IKT 2021 6. Telah disusun Dokumen SK Rektor Gugus Capaian IKU 7. Telah disusun Dokumen SK Rektor tentang Tim Sakip</p> <p>Kendala / Permasalahan : 1. Belum ada sistem aplikasi penjangkauan data Lakin dan Perjanjian Kinerja; 2. Unit Kerja kurang responsif sehingga menghambat dalam penyusunan, dan data yang diberikan unit harus ditinjau kembali karena masih ada data yang kurang sesuai.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Dilaksanakan sosialisasi kepada unit kerja tentang penyampaian dokumen dan laporan.</p>
9	[SK 4.0] Meningkatnya tata kelola Satuan Kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Tinggi	[IKK 4.2] Rata-rata nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Satker minimal 80	nilai	93	TW1 : 0	TW1 : 0	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : 1.Revolving tepat waktu 2. Pengembalian SPM langsung diproses 3. RPD harian dilakukan sesuai jadwal 4.Rekon data keuangan (belanja dan pendapatan) per bulan 5. Retur Sp2D langsung dikerjakan 6. LPJ disampaikan tepat waktu di KPPN sebelum deadline 7. Konfirmasi capaian output melalui Aplikasi SAS (Modul PPK) dan Aplikasi MolK</p> <p>Kendala / Permasalahan : Tidak semua kegiatan bisa dilaksanakan sesuai dengan jadwal penganggaran Pelaporan SPJ masih sering tidak tepat waktu.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : Dilaksanakan sosialisasi kepada staf tentang penyampaian SPJ.</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

Magelang, 23 Mei 2022

Rektor Universitas Tidar

Prof. Dr. Ir. Mukh Arifin, M.Sc.

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "*Informasi Elektronik dan/atau hasil cetakannya merupakan alat bukti yang sah.*"
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR